

Despaigne y Guerrero líderes de jonrones en Japón, en temporada más exitosa para latinos



La Habana, 10 oct (BJ/RHC) Los cubanos Alfredo Despaigne y Alexander Guerrero finalizaron como líderes de jonrones en los dos circuitos de la Liga Japonesa, un hecho inédito en la historia del béisbol en el país asiático.

Despaigne (Halcones de SoftBank, circuito del Pacífico) y Guerrero (Dragones de Chunichi, Central) despacharon 35 jonrones cada uno, para encabezaron sus respectivas ligas, al concluir este martes el calendario regular del torneo.

Nunca antes dos cubanos habían logrado la corona de jonrones en un mismo año en la Liga Japonesa, aunque no es la primera vez que peloteros de la isla dominan ese importante casillero: antes lo hicieron Orestes Destrade (1990-1991 y 1992) y Michel Abreu (2013).

Además, Despaigne resultó también el líder remolcador de la Liga del Pacífico, con 103 remolques, para completar la mejor de sus cuatro temporadas en Japón y ser una de las bujías del SoftBank, el club más exitoso de la temporada, con 94 triunfos y 49 derrotas.

Para Despaigne, de 31 años, resultaron sus primeras dos distinciones individuales desde que llegó a la Liga Japonesa en 2014 (Chiba Lotte) y es además la primera vez que un latino obtiene la doble corona ofensiva en la liga en 4 años (el dominicano Tony Blanco la capturó en 2013).

El cuarto bate del team Cuba en el IV Clásico Mundial superó con creces sus mayores totales en jonrones e impulsadas en Japón, que había logrado la anterior temporada con el Chiba Lotte, con 24 y 92, respectivamente.

Despaigne jugó este año 136 partidos- casi todos como designado- y pegó 125 hits, incluidos 15 dobles y 35 jonrones, con promedio de 262.

Expertos consideran que el poderoso toletero antillano es uno de los principales candidatos para el premio al Jugador Más Valioso de la temporada regular en su circuito y también a ser electo al Equipo Ideal de la campaña como bateador designado.

La temporada de 2017 fue de manera general espectacular para los peloteros Latinoamericanos en Japón, pues se llevaron en total cinco distinciones individuales.

Junto a Despaigne y Guerrero, también lideraron casilleros importantes el venezolano José Celestino López (primero en impulsadas en el circuito central, con 105), y el dominicano Rafael Dolis se convirtió en el rimer latino en liderar cualquiera de las dos ligas en juegos salvados (37) y lo hizo en apenas su segunda temporada en Japón.

Despaigne, López y Dolis verán acción en la posttemporada de ambos circuitos a partir de este sábado 14 de octubre.

Los 5 títulos individuales, con la posibilidad adicional de que esa cifra aumente en las próximas semanas, convierten a la campaña 2017 en la más exitosa que han completado los jugadores latinos en la historia de la NPB.

Con datos de béisbol japonés

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/143926-despaigne-y-guerrero-lideres-de-jonrones-en-japon-en-temporada-mas-exitosa-para-latinos>



Radio Habana Cuba